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晚报记者 卢林
*

文 吴琳
*

图

+

月
'%

日!由郑州晚报主办!

河南思达置业承办的"精装成品住

宅!精细品质生活#精装修论坛在

中原国际数码港一期住宅蓝堡湾

财智生活馆举行$ 河南财经学院房

地产教授李晓峰%郑州轻工学院环

艺设计专家曹瑞林%郑州市房管局

开发企业管理办公室副主任侯苏%

河南思达置业有限公司副总裁刘

文良%郑州数家地产公司负责人以

及蓝堡湾数名业主参加此次了论

坛! 分别就精装修住宅市场前景%

精装修的定义和优势%精装修住宅

与成品住宅的关系以及精装修住

宅能否提高生活品质!如何引领生

活精细等问题进行了论述$
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精装修住宅市场前景如何!

侯苏"住宅产业化是行业发展的

方向! 住宅精装修避免了各种资源浪

费&另外!住宅建设好已经是精装修!

这样就避免了入住后扰民的问题$

李小立"精装修是发展的趋势!人

们现在都需要方便%舒适和享受型的生

活$尤其是生理满足了!必定要追求精神

的满足!我觉得精装修完全满足这些$

!,

精装修楼盘如何打破个性化瓶颈!

曹瑞林"精装修对私人的个性化

发展留有充分的余地! 比如可以通过

一些隔断推拉门灵活的东西! 所以说

精装修和个性化是不矛盾的$同时!现

在很多精装修公司都是设计很多种装

修风格任购房者选择$

&,

精装修住宅与成品住宅的关系#

李晓峰"成品住宅比精装修住宅

更高层次!精装修住宅仅仅局限于装

修装饰!成品住宅除了楼内的住宅之

外还涉及到整个小区的环境!小区的

个性化的服务以及整个人文环境!内

涵应该是非常丰富的$

马岩" 成品住宅必须是精装修!

但是精装修不一定是成品住宅!精装

修是追求装修的细节!而成品住宅要

为消费者创造这么一种生活方式$
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郑州轻工学院环艺设计专家 曹瑞林

河南思达置业有限公司副总裁 刘文良

市房管局开发企业管理办公室副主任 侯苏

$城视%总编辑 庞章印

$领跑%总编辑 张健

河南财经学院房地产专家 李晓峰


